

Festival de cirque Vaudreuil-Dorion : Une 17^e édition couronnée de succès!

Vaudreuil-Dorion, le 28 juin 2023– Le Festival de cirque Vaudreuil-Dorion s’est terminé en beauté avec la prestation du mythique Robert Charlebois devant une foule de 5000 personnes, et ce, malgré des conditions climatiques difficiles.

Celui qui occupe une place de choix sur la scène artistique québécoise depuis plus d’un demi-siècle, a enfilé les succès pendant plus d’une heure pour le plus grand bonheur de la foule conquise par ce géant de la chanson québécoise qui célébrait, sur la grande scène du festival, ses 79 ans. Ce spectacle, précédé par DJ Kingdom, clôturait une 17^e édition qui a attiré une foule de près de 40 000, et ce, malgré la température incertaine du 24 juin et le smog du 25 juin. Des impondérables qui n’ont pas empêché les citoyens de tous les âges de s’emparer de la rue Jeannotte et de profiter pleinement d’une programmation riche et diversifiée comme le mentionne le directeur du Service des loisirs et de la culture Vincent Bastien.

« L’organisation d’un événement extérieur de cette ampleur comporte son lot de défis et de facteurs sur lesquels nous n’avons aucun contrôle. Nous en avons eu un aperçu cette fin de semaine avec une météo incertaine le samedi, une chaleur intense et un smog historique le 25 juin. Malgré ces facteurs, les festivaliers ont été au rendez-vous et nous sommes vraiment fiers de cette édition. Je tiens à remercier tous ceux et celles qui ont contribué à ce succès, dont plusieurs employés de la Ville. Le Festival de cirque est un projet porteur pour l’ensemble de notre organisation. Je me permets de souligner la contribution exceptionnelle des différents services : finances et trésorerie, travaux publics, communications, loisirs et culture, greffe, sécurité incendie ainsi que la patrouille municipale. Les équipes travaillent très souvent dans l’ombre, mais leur rôle est essentiel. Les employés sont investis et passent de nombreuses heures à planifier et surtout à optimiser l’expérience des festivaliers. »

Outre l’incomparable Robert Charlebois, le populaire groupe Les Trois accords a donné le coup d’envoi du Festival. Ils ont enchaîné leurs succès devant une foule de plus de 10 000 personnes qui chantaient joyeusement des chansons emblématiques de la formation telles *J’aime ta grand-mère*, *Ouvre tes yeux Simon!*, *Saskatchewan*, *Hawaïenne*, pour n’en nommer que quelques-unes. La foule avait été réchauffée au préalable par le très talentueux groupe local le Band de la Cité.

Finalement, la Fête nationale a brillé de mille lumières dans le ciel de Vaudreuil-Dorion alors que le feu d’artifice était présenté entre le spectacle du groupe Vibes and Taxis et celui du groupe folk progressif québécois Le Vent du Nord.

« Je suis fier de cette 17^e édition de notre Festival de cirque et cette fierté, je la ressentais aussi chez les citoyens, les partenaires financiers et les employés. De pouvoir vivre un événement d'une telle qualité à quelques pas de notre domicile est un beau privilège sans oublier qu'une majeure partie de la programmation est gratuite. De voir des milliers de personnes participer à notre événement est une grande source de motivation pour les équipes », a déclaré le maire Guy Pilon.

Alors que le démontage du site bat son plein, les discussions sont déjà amorcées pour la 18^e édition. D'ici là, les citoyens pourront continuer de se divertir grâce à la riche programmation estivale offerte aux quatre coins de la ville. Cette dernière peut être consultée sur le site internet de la Ville, au ville.vaudreuil-dorion.qc.ca ainsi que dans la brochure *Sous le soleil de Vaudreuil-Dorion*.